
14  •  Cidades  •  Brasília, terça-feira, 16 de julho de 2024  •  Correio Braziliense

Eixo Capital

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Moraes quer parecer de Gonet 
sobre condenado da bomba

O procurador-geral da República, Paulo 
Gonet, emitirá um parecer a pedido do 
ministro Alexandre de Moraes sobre a 
transferência de Alan Diego dos Santos 
Rodrigues para Comodoro (MT), onde 
cumprirá o restante da pena de cinco anos, 
em decorrência da tentativa de explosão de 
uma bomba no Aeroporto Internacional de 
Brasília, na véspera do Natal de 2022.

Alan ingressou no regime aberto na 
segunda-feira passada e retornou à sua cidade 
natal, após o pedido ter sido atendido pela 
Vara de Execuções Penais (VEP). A juíza Léa 
Martins Sales Ciarlini solicitou ao ministro uma manifestação sobre a existência de 
algum óbice para deferir a medida, tendo em vista que parte do inquérito que investiga a 
fracassada explosão do aeroporto tramita no Supremo Tribunal Federal (STF).

A defesa de Alan Diego afirmou à coluna que o apenado não recebeu nenhuma visita 
desde sua prisão, em janeiro do ano passado. Os advogados também destacam que Alan 
teve bom comportamento na Papuda e que ele possui endereço fixo em Comodoro. 
Não é regra, mas manifestações da PGR nesse processo têm sido atendidas por Moraes.

Semob não vai recorrer 
da decisão do TRF-1

O governo do Distrito Federal não recorrerá da decisão 
do Tribunal Regional Federal da 1ª Região (TRF-1) que 
impediu o aumento de linhas de ônibus que não 
aceitam mais dinheiro em espécie no Distrito Federal. 
Desde 1° de julho, 52 linhas aceitam apenas cartões.

O pedido foi deferido pela Justiça na semana passada, 
após um recurso da Seccional do Distrito Federal da 
Ordem dos Advogados do Brasil (OAB-DF). 
O entendimento do governo é de que a decisão da 
desembargadora federal Ana Carolina Roman, da 
maneira como foi lavrada, não prejudica o cronograma 
da Secretaria de Transporte e Mobilidade (Semob). 
“A decisão alcança apenas a ampliação das linhas sem 
dinheiro, até a implantação da solução de bilhete avulso. 
Isso não atrapalha, pois a ampliação será gradativa 
mesmo”, explicou o secretário Zeno Gonçalves.

“A facilidade do bilhete avulso será implementada 
em breve. Estamos preparando um cronograma. 
O resultado desses 15 dias sem dinheiro nas linhas foi 
bastante satisfatório, pois o percentual diminuiu para 
menos de 1% de pagamento ainda em espécie”, revelou.
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Aumenta procura por viagens

Vendas de pacotes, principalmente para o exterior, devem ter um aumento de 45% em julho, em 
comparação com os outros meses do ano. Compra de passagens aéreas e de ônibus também registrou crescimento

N
este período de férias es-
colares, muitas famílias 
optam por viajar, fazer 
compras  e visitar pontos 

turísticos. De acordo com o presi-
dente da Associação Brasileira de 
Agências de Viagens (Abav), Levi 
Jerônimo Barbosa, a previsão é de 
que a venda de pacotes de viagens 
aumente 45% em julho, com desta-
que  para destinos internacionais. 
“Em julho, as férias são mais cur-
tas e pegam chuva no litoral brasi-
leiro, isso estimula o turismo para 
o exterior, como, por exemplo, Es-
tados Unidos, Europa, e alguns ou-
tros países como Chile e Argentina 
por conta da neve”, afirma.

Segundo previsão da Inframé-
rica, operadora responsável pe-
la administração do Aeroporto 
Internacional de Brasília, deve 
passar por lá aproximadamente 
1,3 milhão de passageiros só es-
te mês. A quantidade de viajantes 
que passarão pelo aeroporto em 
julho será 11,56% maior do que 
a registrada em maio.

De acordo com o Consórcio 
Novo Terminal, administrador da 
Rodoviária Interestadual de Bra-
sília, são 224 mil passageiros che-
gando e saindo da capital federal 
durante todo o mês de julho, um 

aumento de 5% em relação ao 
número de passageiros no mes-
mo período de 2023.

Entre os passageiros que deixa-
rão o Distrito Federal está Letícia 
Beatriz Gontijo, 26 anos,  morado-
ra de Brazlândia. Na família dela, o 
costume é viajar para um destino 
internacional nas férias de janeiro 
e, no meio do ano, visitar diferen-
tes cidades do Brasil. No começo 
deste ano, ela levou os filhos Mi-
guel, 5; e Mia Gontijo, 2, para co-
nhecer o parque temático Walt Dis-
ney World, em Orlando (EUA) e, na 
última semana,  viajaram para Re-
cife. “Começamos a pesquisar as 
passagens e o roteiro da viagem 
há quase seis meses. Gostamos de 
ir aonde o tempo está mais quente. 
Dessa vez, vamos nos hospedar em 
um hotel que tem parquinho e pis-
cina, onde as crianças podem brin-
car”, destacou. “Mas os pequenos 
também são bastante ‘pé de rua’, 
adoram passear conosco, seja na 
praia, no shopping ou no restau-
rante”, emendou.

Acompanhado da mãe, Kátia 
Melo, 43, e o pai, Caio Ribeiro, 43, 
o estudante do 6º ano do ensino 
fundamental II, Murilo Bortone, 
11, espera ansioso pelas férias, na 
certeza de que viaja todo ano com 
os pais e o irmão, “nem que seja de 
carro”. “Quando é para viajar, sem-
pre vamos para lugares diferentes. 
Eu gosto de praia, cachoeira, duna. 
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 Kátia Melo com os filhos Murilo e Guilherme Bortone: rumo a Fortaleza

 Marcelo Ferreira/CB/D.A Press

Acho muito legal fazer passeios”, 
comentou. Nessas férias, ele visi-
tará tudo o que mais gosta, porque 
vai para Fortaleza — um dos desti-
nos nacionais mais procurados no 
aeroporto da capital federal. Kátia 
destaca que a família sempre viaja 
para locais com belezas naturais, 
por isso a escolha por Fortaleza.

Pelo ar

A Inframérica informa que Re-
cife, São Paulo, Rio de Janeiro, Be-
lo Horizonte e Salvador são as ci-
dades brasileiras que mais rece-
berão voos de Brasília nesse pe-
ríodo. Em relação aos voos inter-
nacionais diretos, as passagens 

mais procuradas são para Lis-
boa, Panamá, Buenos Aires, Li-
ma, Santiago, Miami e Orlando.

Para atender à demanda do pe-
ríodo de férias, as companhias aé-
reas adicionaram 128 voos extras 
às ofertas do Aeroporto de Brasí-
lia. Desses, 36 são para interna-
cionais. A GOL incluiu voos diá-
rios para Miami e Orlando (EUA); 
a TAP também oferecerá frequên-
cias diárias para Lisboa; e a Latam 
realizará voos diários para a re-
cém-lançada rota para Santiago, 
no Chile, durante o mês.

De janeiro a junho de 2024, 
a Latam teve uma média de 950 
voos semanais no Aeroporto de 
Brasília, considerando ida e volta. 
Somente para julho, a companhia 
tem programada a operação de 
1.069 voos semanais, o que repre-
senta um aumento de 12% em re-
lação à média dos últimos meses.

No caso da GOL, para julho, foi 
planejado um aumento de 9,2% 
em voos e 8% em oferta de assen-
tos, em comparação com junho. 
Os voos domésticos crescem em 
7,7%, e os voos internacionais ex-
pandem em média 50%.

Pacotes

Atenta à demanda por viagens, 
a agência CVC está ampliando a 
sua oferta de assentos em voos 
regulares e bloqueios juntos as 

companhias áreas, oferecendo ao 
passageiro uma variedade de op-
ções em destinos e saídas. A ope-
radora está com o seu sistema de 
vendas abastecido com mais de 
15 mil assentos, em mais de 100 
rotas nacionais e internacionais.

Grande parte desta oferta (cer-
ca de 60%) está direcionada para 
o Nordeste, rumo aos destinos co-
mo Fortaleza, Ilhéus, Maceió, Na-
tal, Porto Seguro, Recife e Salva-
dor, com saídas das principais ba-
ses emissoras do país. Já no inter-
nacional (cerca de 40%), os des-
tinos mais procurados são EUA 
e principalmente América do Sul 
sendo Buenos Aires e temporada 
de neve — Santiago e Bariloche os 
mais desejados pelos brasileiros 
neste período de férias escolares.

Carla Alves, representante de 
vendas da agência CVC da 103 do 
Sudoeste, afirma que o volume de 
pacotes de viagens em julho é o se-
gundo maior do ano, ficando atrás 
somente das férias de final de ano 
e tem um aumento de aproximada-
mente 30% se comparado aos me-
ses anteriores. “A agência está bem 
otimista, pois o ano de 2024 se mos-
tra bem melhor do que o ano passa-
do. Se comparar os períodos sazo-
nais, o aumento que tivemos foi de 
aproximadamente 10%”, afirmou.

*Estagiário sob a supervisão 
de José Carlos Vieira
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Aumento na apreensão 
de armas e munições no DF

Dados obtidos pela 
coluna, via Lei de Acesso 
à Informação (LAI), 
mostram que, em 2023, 
houve um pequeno 
aumento na apreensão 
de armas no Distrito 
Federal. O levantamento 
da Polícia Militar do 
Distrito Federal (PMDF) 
destaca que foram 
apreendidos 1.750 
armas no ano passado — 98 a mais em comparação 
com 2022, quando 1.652 foram retiradas das ruas. 
Entre as armas confiscadas, estão revólveres, 
pistolas, fuzis, espingardas e até metralhadoras.

Outro número que chama a atenção é o de 
munições apreendidas por policiais militares. 
Em 2022, 5.899 munições foram retiradas de 
circulação. O número saltou para 8.425 em 2023, 
representando um aumento expressivo de 
42,8%. Ceilândia se destacou negativamente, 
liderando com folga as duas estatísticas de 
apreensões tanto em 2022 quanto em 2023, com 
Planaltina e Samambaia em segundo e terceiro, 
respectivamente. 

Depoimento do caso Robson Cândido marcado para novembro

O interrogatório da ex-namorada do ex-delegado-chefe da Polícia Civil Robson 
Cândido ao Juizado de Violência Doméstica e Familiar contra a Mulher de Águas Claras 
foi marcado para 26 de novembro, de maneira presencial.

Ontem, no mesmo processo, o juiz Frederico Ernesto Cardoso Maciel rejeitou um 
pedido da defesa do delegado Thiago Peralva para anular as provas colhidas em dois 
notebooks apreendidos pelos promotores, além de alegações de obscuridade e omissão 
quanto à apreensão do aparelho celular dele. O material é a base da denúncia do 
Ministério Público contra o delegado e o ex-número 1 da PCDF.

Volta aos trabalhos da CLDF

A Câmara Legislativa (CLDF) retornará aos trabalhos em 6 de agosto. Dentro do cronograma 
de retorno dos distritais, está a deliberação de projetos dos próprios parlamentares e a análise 
de vetos do Executivo local durante o período de recesso.

Agenda cheia

O governador Ibaneis 
Rocha (MDB) retornou de 
férias, ontem, e destacou a 
inauguração do Comitê de 
Proteção à Mulher, em 
Ceilândia. O local, que 
funcionará em horário 
comercial, é o segundo na 
capital federal. “Tudo que 
for feito para reforçar a 
proteção e o apoio às 
mulheres do Distrito 
Federal é de suma 
importância para o 
nosso governo”, destacou 
Ibaneis à coluna.

A agenda do Executivo 
para julho ainda prevê o 
anúncio da construção e 
reforma de 15 espaços no 
Distrito Federal. Entre as 
medidas que constam no 
calendário de obras, estão 
a reforma da Feira 
Permanente do Paranoá e 
a construção de seis 
Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs).

PDOT ficará 
para 2025

Uma das proposições de 
interesse do Executivo local 
para ser aprovada na Câmara 
Legislativa (CLDF) é a revisão 
do Plano Diretor de 
Ordenamento Territorial 
(PDOT). O projeto está sendo 
elaborado e, ao todo, estão 
planejados 62 encontros com 
a população, sendo 35 
reuniões nas regiões 
administrativas, sete nas 
unidades de planejamento 
territorial (UPTs) — que 
representam grupos de RAs 
—, 16 por eixos temáticos e 
quatro por macrotemas 
do Plano Diretor.

Com isso, apesar de a base 
governista estar alinhada em 
aprovar a proposição, a 
proposta só será apresentada 
à Casa Legislativa em 2025.

MP firma acordo com 
empresa de alimentos

O Ministério Público do Distrito 
Federal e Territórios (MPDFT) firmou 
um Termo de Ajustamento de 
Conduta (TAC) com a empresa que 
fornece alimentação nas unidades 
prisionais do Distrito Federal. O 
acordo foi feito no âmbito de um 
Inquérito Civil Público instaurado 
devido a dois surtos de gastroenterite 
entre janeiro e fevereiro, que 
acometeram detentos da Penitenciária do Distrito Federal I e do Centro de Internamento e 
Reeducação, ambos dentro do Complexo Penitenciário da Papuda.

O TAC estabelece que a empresa deve promover adequações para cumprir o contrato firmado 
com a Secretaria de Administração Penitenciária (Seape). A empresa, segundo o MP, se 
comprometeu a realizar treinamentos para seus funcionários e substituir as atuais caixas 
térmicas — que armazenavam as refeições — por modelo mais apropriado.


